



Mayeras juveniles e infantiles de la XLVII Fiesta del Mayo Manchego de Pedro Muñoz.

## Pedro Muñoz agranda la programación de los Mayos

Además de los actos tradicionales, tendrán lugar las Jornadas Gastronómicas, el Encuentro de Encajeras y un Mercado Medieval

### EL PERIÓDICO

La XLVII Fiesta del Mayo Manchego de Pedro Muñoz llega con muchos más actos y alicientes. Al núcleo de actos tradicionales que componen la proclamación de mayeras, el 24 de abril, la noche de ronda, del 30 de abril, y el festival de folclore, del 1 de mayo, se añaden unas interesantes Jornadas Gastronómicas, el Encuentro de Encajeras y un Mercado Medieval. El alcalde, Ángel Exojo, destacó durante la presentación de la programación la gran tradición cultural, el buen número de visitantes que atrae una fiesta que sigue avanzando y el gran número de personas y colectivos que se implican para que todo salga de la mejor manera posible.

La concejala de Festejos, Encarnación Huertas, y la de Turismo, María Ángeles Cabezalí, presentaron un extenso programa que arrancará el viernes 23 con la inauguración del Mercado Medieval en la Plaza de España y alrededores. El acto de imposición de bandas y entrega de premios literarios (los ganadores han sido Luis García Pérez y Santiago Pintado) tendrá lugar el sábado 24 en el Teatro Municipal y el domingo 25 se celebrará el IV Encuentro de Encajeras Villa del Mayo Manchego.

La noche del 30 de abril volverá a ser uno de los momentos más esperados de la fiesta con la ofrenda de flores a la Patrona, la Virgen de



Encarnación Huertas, Ángel Exojo y María Ángeles Cabezalí en la presentación.

los Ángeles, y los concursos de farolas, uno de ellos infantil que se celebrará por segundo año. El sábado 1 de mayo llegará el Festival del Mayo Manchego, declarado de interés turístico regional,

en el que participarán los grupos Virgen de los Ángeles, de Pedro Muñoz; El Lagar, de Socuéllamos; Semillas del Arte, de la Puebla de Montalbán; Alegría de Tiembles, de Tembleque; y el gru-

po folklórico de Herencia. Los actos mayeros se alargarán durante todo el mes. Así el 2 se celebrará un concurso de gachas y en esta misma jornada se celebrará una jornada de puertas abiertas en el nuevo centro cultural. El sábado 29 el deporte será protagonista con la X Milla del Mayo Manchego.

## El Ayuntamiento recepciona las obras del parque empresarial Pedro Muñoz Industrial

### EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Pedro Muñoz ha recepcionado las obras del polígono Pedro Muñoz Industrial, una infraestructura de más de 230.000 metros cuadrados que ha supuesto la mayor inversión pública de Pedro Muñoz. Según el alcalde, el nuevo polígono industrial, el tercero que existe en la localidad, pone a disposición de los emprendedores, "suelo industrial en cantidad y en calidad. Además, los pedroteños son gente inquieta como demuestra el número de empresas por habitante, que supera la media provincial, regional y nacional". Para el alcalde, en tiempos de recesión económica como los actuales, "es importante facilitar la implantación de emprendedores", por lo que anunció que en el próximo pleno se solicitará a la Junta de Comunidades la firma de un convenio para habilitar ayudas a los empresarios por la compra de suelo, o por la adquisición de instalaciones y equipos".

### Jornadas Gastronómicas

Mucha expectación volverá a levantar la VII Muestra Gastronómica El Buen Yantar de Sancho. Casi cincuenta entidades de Pedro Muñoz, entre empresas de alimentación, establecimientos hosteleros y asociaciones, participan en unas jornadas que incluyen una feria de degustación de vinos, pinchos y tapas; un mercado de exhibición de oficios artesanos; una degustación de productos elaborados a la lumbre; catas de vino, queso y dulces; talleres de cocina y pastelería en directo, entre otras actividades.

Sebastián García pide a la Confederación actuaciones en Socuéllamos

### EL PERIÓDICO

En una reunión mantenida recientemente entre el alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, y el presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, Eduardo Alvarado, el primer edil solicitó al máximo responsable de la CHG varias actuaciones para el municipio. Así, García reiteró la necesidad de construir un nuevo depósito de agua potable. Por otra parte, en esta reunión también se trató el asunto de los daños provocados en los cultivos por la inundación provocada tras el desbordamiento del río Córcoles. El alcalde ha solicitado a Alvarado la reforestación y adecuación del cauce del río Zancara en la zona del Paraje de Títos. El presidente de la CHG se comprometió a acometer la limpieza del cauce del río Córcoles en el año 2010.